

II-2036 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen des Nationalrates
XIV. Gesetzgebungsperiode

Nr. 10361

1977-03-18

Anfrage

der Abgeordneten VETTER

und Genossen

an den Bundesminister für soziale Verwaltung

betreffend das Verhältnis Bettenzahl zu Spitalspersonal in den
Krankenanstalten der Träger der Sozialversicherung

In Österreich gibt es eine große Zahl von Spitalsbetten. Auf 100 Österreicher kommt im Bundesdurchschnitt 1 Spitalsbett.

Auch die Träger der Sozialversicherung betreiben Krankenanstalten, Sonderheilanstalten und Kuranstalten.

Ein in der Diskussion um die Kostenexplosion im Krankenhaus immer wieder angesprochener Faktor sind die Personalkosten.

Aus diesem Grund richten die unterfertigten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für soziale Verwaltung folgende

Anfrage:

- 1) Wie ist das Verhältnis Bettenzahl zu Spitalspersonal (aufgeschlüsselt nach ärztlichem, nichtärztlichem Pflegepersonal und Verwaltungspersonal) in den von den Trägern der Sozialversicherung betriebenen Krankenanstalten, Sonderheilanstalten und Kuranstalten?
- 2) Welche Unterschiede ergeben sich hinsichtlich dieser Verhältniszahlen im Vergleich zu den sonstigen Krankenanstalten?